



Franco-Info

MAI 2025

Fleurs et bourgeons !



Testing provincial et tâches du Conseil:

Le testing provincial pour les élèves de 3e et 6e année aura lieu pendant les semaines du 20 mai au 12 juin. Pendant ces semaines, tous les élèves doivent être présents à tous les jours, afin de compléter toutes les tâches du testing et d'assurer un bon rendement. L'enseignante de votre enfant vous communiquera plus précisément les dates officielles du testing.

Afin de préparer tous les élèves au testing éventuel, les tâches du Conseil sont administrées en même temps aux élèves des autres niveaux. Cette pratique permet aux élèves de s'habituer à écrire des tâches d'envergure tout en diminuant le stress et l'anxiété. Pendant la semaine du testing, il est important que votre enfant puisse avoir une bonne nuit de sommeil chaque soir ainsi qu'un dîner et des collations santé pour refaire son plein d'énergie pendant les pauses.



Bonne fête des Mères à toutes les mamans !



INFO SANTÉ :

Voici des rappels importants :

- rester à la maison lorsqu'on est malade
- chaque élève doit avoir une bouteille d'eau à tous les jours
- laver sa bouteille d'eau à tous les soirs
- se laver (avec du savon) ou se désinfecter les mains souvent
- tousser ou éternuer dans son coude



FRANCO-ÉCOlogie

Saviez-vous que ...

- l'aluminium ainsi que le verre sont recyclables à l'infini ?
- la gomme à mâcher est le 2e déchet le plus abondant sur Terre ?

